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存になるといつも思い出すのは、 ストラビンス

キーのバレー皆楽の1つである「存の祭典」です。

北の寒い方では、春が一度にやってきていろいろな

花が‐度に|咲くということで、非常に元気なIIIIであ

ります。私はこのIIIIを聴いて、いつもIAl分を兀気付

けております。

ビックバンなどで金融も白山化するなどさまざま

な問題がございますが、そんな時に非術に親しい6

クラブが－1両lに食し例会を持つということは、非常

に有り難いことです。時間の許す限り、友好を深め

たいと思います。

講淡 私の仕事､， 会員伊･藤催文名

ライラセミナーに参加して”

宮尾荷少年活動委員長
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|名古屋和合RC冨島会長挨拶’
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“奉仕の理想”

｜ 名古屋東RC山田会長挨拶’
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本I Iは、束クラブからﾉkれた関連6クラブが･ lill

に集ういわば「ロータリーI' |体の家族会」のような

ものでございます昔から「家族・親族」と「六」

という数字は、深い|火l縁があるようです。

巾朧|では、家族の範IjNを「六親」とIIfんで、父・

I歌・兄・弟･"･ jaを家族としていたといいます。

日本でも、民法で「親族」の範l"lを「六親等内の'Ⅲ

族」と配偶者。 ご親等姻族と定めています。

これがなぜ、 」iや上でなく 「ﾉ』く」なのか、定かで

はありませんが「六」という数は、緋からものをま

とめたり、束ねる時によく川いられた縁起の良い激

だとされています。 『淵べてみますと、六法・六道・

六芸・六徳・六‘‘-喧・六大学・六大都市、よくきく

薬が六神丸~…･ ~‐六のつく熟語が100以上あるのに驚

きました。 1大Iみに「6RC」というのは辞筈にはのっ

ていません…････又、形の上では、 「ﾉ'<Im体」＝サイ

コロは、一番安定した立方体なのだそうです。

恒例の6クラブ合'百l例会に、よくお出で頂きまし

た。今I Iは~F種ロータリークラブのホストで設営を

して頂き、有難うございました。

いよいよ4月でこ．ざいます。桜の話もちらほらな

どと言っておりましたが、昨I~Iからまた寒くなりま

した。昨日、あちらこちらで入社式などがありまし

たが、今年は違った関心から盛んにマスコミでも取

り上げられておりました。我々の職業でいうと、明

日から大学から高校、中学校までの入学式が61｢11"

き、いろいろと話をしなくてはいけません。いろい

ろと問題はありますが、新年度ということで大いに

頑張りたいと思っております。

－1－

心を本年度会長テーマ ．．思いやりの， 〃 本紙は再生紙を使附しております。



その意味では、 クラブ同志で家族的なおつき合いを

する数としては、 6RCが一番おちつきが良いのでは

ないかという気がします。

私共和合クラブは、その中で長男格に当りますが、

26年間に~二人の子供をﾉﾋませて頂き、現在は、 lll産づ

かれもあり、今ｲ|畠 ・年は、体力回復のためのクラブ巡

憐に力を入れております。

いづれにせよ、 これからも6RCが家族づき合いを

深めながら、互いに切嵯琢膳して、瓦いに連州:を深め、

それぞれのクラブがより豊かに発展することに努力し

てゆきたいものと、願って居ります。

今後共、浦:しくおつき合いの程をお願い1-|』し上げま

す。

も皆様方のお陰と感謝しております。

最後に、 この6RCが今後益々発展していくことを

脈念して挨拶とさせていただきます。どうも,何雌うご

ざいました。

|名古屋昭和RC成田会長挨拶’
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f|名古屋名東RC須賀会長挨拶’
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IIHfilロータリークラブの成田でございます。このよ

うな衆lli'iらしい集い、ホス|､クラブの皆様大変有雌う

ございました。

昨夜の雨で桜は少し散ったのかもしれません。それ

にしても、日木の自然は美しい。春になると花が|咲き、

いつも我々を迎えてくれます。この美しいlとl然を我々

は今、めちゃめちゃに汚染しつつあります。

大雌の煤塵を発生させ、ダイオキシンをはじめとす

る多くの有害な化学物質を撒き散らしています。そし

て、多くの野性の動物の生態系の異糀が報告されてい

ます。

3年前に米剛で発行され世界中の人々の注I且lを浴び

た「奪われし未来」の中で記されているようなカモメ、

ワニの話ばかりでなく、 日本では糀巣の小さくなって

しまった多摩川の鯉の話が最近報道されていました。

そして、人体への影響が心配されています。この会

場にいる我々の体に降り注いでももう火して影響を与

えないかも知れません｡もう衰えてしまった生殖能力、

生殖機能、 ･NI括動に更に追い打ちをかけたとしてもも

う大したことではないでしょう。

しかし、結婚している若いカップル、妊娠中の授乳

':|'の女性には重大な影響を与えるのではないかと危'|'ll

されています。男子では、精子数の減少、女子では子

悔内ll蝋症の発生など、生殖能力に重大な彩群を与える

からです。

とうとう神様が乗り出して来たとのことです。どん

ど焼きで知られるお守りや縁起物を燃やすのに有審な

化学物質を発生させる塩化ビニールなどを分別して燃

やそうと指令を出したそうです．

人顛は火を使って今日の文明を築き上げて来ました

が、 また、火を使い過ぎて滅びようとしているのでは

ないかとあるメディアは伝えています．

皆様の那業所、家庭の廃棄物からの焼却によるダイ

オキシンが賎も多いようです。

本年度ロータリー2760地区のメインテーマでありま

す蝋境保全に大いに協力しましょう。

へ

6RCの皆さん、今日は! H頃は私共の名･占屋名

ZIIRCが皆様方に大変お世話になっていますことを、

この場をお備りしてお礼申し_上げます。

今年の桜前線は例年になく、ハイスピードで北|ル

ている|災I係で、この名占屋城の桜も散り初めとなって

しまいました。

この合同例会は昭和60年より名古屋東RCさんと名

古屋和合RCさん、名古屋千種RCさん、そして私共の

名東RCの4IRCでスター|､して毎年1月か2月に新年

会を兼ねた顔見せ合同例会でしたが、平成7年からは

'l )二lの桜の咲く時季に開催が変更され、その後、名古

屋昭ｲIIRCさん、そして昨年、名古屋東山RCさんが設

立されて‘現在では、 6RC合同例会となっておりま

す。 しかし私達はこれに満足することなく、今後は

もっと、 もっと仲IMIクラブを増やし、 5年後、 10年陵

には合同例会が8RC、 10RCと、益々発展していくこ

とを服いたいと思います。

一方、私共の名,li屋名東RCは名古屋和合クラブの

子クラブとして1978年6月5日に創立総会を|刑き、

ロータリー年皮の岐終'二|の6月30日に国|際ロータリー

に加盟‘認証されました。今年は、創立20年目で記念

すべき年です。記念行事なども沢山ありますが、 「'1で

も先'二l 、 ！陳国のSEOULにありますRI第3650地区ソ

ウル背偏閣RCと友好関係を締結しましたが、先方の

クラブより喜ばれております。

お陰でIII来月、 6月4日には名古屋|韮|際ホテルにお

きましてクラブ創立20周年記念式典を行なうことに

なっています。

私共のクラブ会員の協力と努力は勿論ですが、 これ

へ
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|名古屋東山RC中井会長挨拶’ 菩薩心を発しますとその時もう悟りを開いたも同じこ

と、仏になったも同じことだと言っています。アメリ

カ行きの飛行機に乗ったことはアメリカへ着いたも同

じことであります。又、真実すべての人々が平和を願

うならば世界は平和になったと同じことであります。

我々は先ず何よりもよい願心を発することが大切であ

ると思います。

当クラブも15周年を迎えましたが、これもひとえに

本日ご出席頂いております親クラブ、兄弟クラブの皆

様の暖かいご支援の賜物であります。当クラブは今年

度女性会員3名の入会もあり、若いメンバーも増え楽

しくまとまりのあるアットホームなクラブになってい

ます。加えて本年は“思いやりの心を〃”をクラブ

テーマとしております。

どうぞ皆さん常々一つでも多くよい願心を発して素

晴らしいクラブに発展させて頂きたいと思います。

最後に永谷睦実くん（2才3ヶ月)の心臓移植の
募金にどうぞご協力をお願い致します。

剛

本H6RCの合同例会が、千種RCのお骨折りにより

開催されました事を感謝申し上げます。

丁度・年前の昨年3月、私共東山RCは同じこの場

所でチャーターナイト挙行し、皆様の仲間入りをさせ

て頂きました。そしてこの一年間は若さと熱意で走り

続け、あっという間に過ぎ去った感がしております。

先日、奈良の東大寺二月堂でお水取りの行事が行わ

れ、今年は1247回になるそうですが、変遷する時代の

なかで、連綿として受け継がれてきた行事に伝統の重

みを強く感じました。

私共の例会は未だ2桁の若いクラブでございます

が、今後500同、 1000回と歴史を積み重ね、皆様に信

加して頂けるクラブ作りを目指したいと考えておりま

す。先誰の皆様には、今後共よろしくご指導賜ります

様おねがいを申し上げ、ご挨拶とさせて頂きます。

－

|次期ﾎｽﾄｸﾗﾌ昭和RC成田会長挨拶’

来年度、桜の咲く頃に6RC合同例会を担当させて

頂きます。景気の桜が立派に咲くことを信じて、又お

一人でも多くの皆様のご参加を希望致します。

その時はどうぞ宜しくお願い致します。

e篝渡贈竃患罠9－－愚罠』懇親会嘩さ，－愚罠畠一〈累さ－

囹乾杯 名古屋東RC古川前名古屋第二分区代理

創立時、東RCの会員は25名でした。あれから39年。

現在6RC合わせて520名と聞いております。

39年で520名は多いか少ないか判断に迷うところで

すが、今後の6RCの発展・拡大と皆様のご健勝を祈

念して乾杯いたします。

名古屋千種RC松居会長挨拶’
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囮出席報告

会員

出席率

前々同

70(66)名 出席 49名

74.24％

3月17日 （修正出席率）98.48％

一

‐~
I. 囮ビジター数 66名（3/31）

本日は、 6RC合同例会ホス|､役を務めさせて頂き

ますが、不行き届きの点、どうかお許しを賜りたいと

存じます。

華厳経に「初発心の時、便ち正覚を成ず」という言

葉がありまして我々が真実、人のため、社会のためと

二コボックス

松居敬二君、鈴木理之君6RC合同例会のホス

|､を務めます。

／ 、

ｸ建鐵臺譲職鶉 それは、いつか夢のなかで兇た風景

それは、失われたユートピアの断片

椚神から解き放たれた軌跡が描く留まることの空いfIIIIな線

それが象徴するもの、それは建築 LECORBUSIER
〒466-0013名古屋市昭和区緑町1－7
TEL.<052)732-3553FAX.<052)732-3422TEL

一株式会社イヨタ建築デザイン事務所
■Iyodaarchitecturedesigncorporation
25-2'rsukimizaka-ch(DN().1Chikusa-kuNagoya464-0056JapaI1

phone052･764･1251faxO52･7“･1252

k ノ
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例会休会のお知らせ

定款第4条第1節により（ビジターの受付はありません）

4/27(月） 名古屋栄RC

4/30(刺 名古屋大須RC、名古屋東山RC

名古屋西南RC、名古屋西RC

名古屋守山RC、名古屋東南RC

5/1㈱ 名古屋港RC

黒野貞夫君豊田西高の勝利を祈念しています。

秋山茂則君、二村聰君、林哲央君、池田隆君、

伊豫田博明君、神崎住恵さん、加藤大豊君、河村

政孝君､菊池昭元君、小杉啓彰君、小山雅弘君、

久野峯一君、松島孝彰君、三輪康君、水野宏

君、水野民也君、水野賀續君、水谷祥督君、中

根三郎君、西川豊長君、西野英樹君、尾関武

弘君、鶯谷龍男君、佐久間良治君、笹野義春君、

鈴木正男君、竹内眞三君、田中昭二君、舎人

経昭君、和田正敏君、鷲野義明君、吉田節美君

名古屋城の桜が美しいですね。

堀江宏輝君誕生日祝い。

｡$=#艀争令筆舞-$言今ジョン君、送別会一減=ｼ識=経群．
＃ ゞ$ゞ

X 平成9年4月より､財団奨学生としてｱﾒﾘｶ食
"‘･から来日していましたジョン･ﾎｰﾙ君が､無事ri"
すt一年間の留学を終え､帰国の途に着きました｡ ￥
ll("f城騨溌鰡駕ぁ職興
奮|; く歌えないヘンなｱﾒﾘｶ人~ｼｮﾝ君には大い難
Xに楽しませて頂きました。 3月26日休)は、当日都X
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/CANHELMkii:idを代表して､貴殿|罰
じめ名古屋千種ロータリークラブの皆々様に心から

,あつく御礼申し上げます。クラブの会員の方々が、

タイの子供達や学校、更に国際親善に深いご関心を

お持ちのことを知り､私共は強い感銘を受けました。

また、奨学金、自給自足給食プログラム、建設プロ

グラム、及び基金プログラム等に対しましても、ク

ラブの会員の皆様から多額のご寄附をお寄せ戴き、

心から御礼申し上げます。賞クラブの寛大かつ国際

的なご援助によりまして、大勢のタイの生徒、先生

及び父兄を幸せにすることができます。前回お目に

掛かりました折に申し上げましたとおり、この度お

寄せ戴きました寄附金はすべてタイ東北部のルーイ

県に給付することに決定しました。同県の19名の生

徒への奨学金と、 2校の自給自足給食プロジェクト

に対して活用させて戴きます。これまでルーイ県で

は、 11名の生徒の奨学金と1校の給食プロジェクト

に対してしか、援助できておりませんでしたので、

'ルーイ県の教育長は非常に喜ばれることと思います。
ルーイ県は東北タイの中でも北部に位置し、ラオ

スに接しています。高原地帯でかなりの森林もあり

ます。気候はタイの中部や南部に比べると大分涼し

いようです。

この度お寄せ戴きました寄附金を、一地方に限定

しましたのは、二つの理由があります。まず第一に

はこの度のご寄附は『名古屋千種ロータリークラブ』

としてのご寄附ということを鮮明にさせるためで

す。例えばもし県の首都にルーイ・ロータリークラ

ブがあれば、そのクラブともより深い関係ができる

でしょう。第二は、将来貴クラブの会員の方が奨学

金受給者に会いに行かれたり、給食プロジェクトの

出来具合を点検に行かれるような場合、対象の学校

や生徒が、あまり広く分散していないほうが好都合

かと思います。

給食プロジェクト実施校の選定は4月中旬頃まで

かかる予定です。奨学金受給生徒の名前は6月中頃

に決定し、 8月に奨学金の授与式が終わってから、

給食プロジェクトの実施状況をチェックしに参りま

す。その折に給食プロジェクトの写真とビデオを

とって参りますので、もしご希望があれば、今年の

9月以降ご都合に合せて、これらの写真やビデオを、

ご覧戴くことが出来るかと存じます。

C.A.N.H.E.L.P.Thailand及びタイの学校や生

徒達の為に、多額のご寄附を賜りましたこと、重ね

重ねあつく御礼申し上げます。
C､A.N.H.E.L.P. 'Ihail3nd

会長ハリーレ1ノ、

へ

へ

例会変更のお知らせ

名古屋瑞穂RC4/16(*)、春の家族会の為、 4/12(II)

「ホテル木曽路」にて

名古屋東南RC4/16(杓、春の家族会の為4/19(R)

御前崎グランドホテルにて

名古屋空港RC4/20(月)、豊山一城北RCとの合同

例会の為、 4/21㈹栄東急インにて

18：30～

豊山一城北RC4/21㈹、名古屋空港RCとの合同

夜間例会の為。

名古屋港RC 4/24(金)、創立記念例会の為4/211k)

に変更

名古屋空港RC4/27(月)、春の家族会の為、4/25Lt)

白川郷にて

名古屋瑞穂RC4/3耐ｳ、RAC年次大会の為、4/23H)

名鉄グランドホテルにて

囮次回例会（4月12日～13日）

春季家族会（米山記念館見学）
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